



## Appel à contributions pour la Biennale de Grenoble des Villes en Transition



Le territoire grenoblois a mené une première édition de la Biennale des villes en transition en mars 2017. Cet événement a représenté un temps fort de mobilisation des acteurs du territoire qui œuvrent pour la transition, qu'elle soit démocratique, environnementale, sociale et économique.

La prochaine édition aura lieu en mars 2019 et portera également sur toutes ces facettes de la transition.

La Biennale des villes en transition offre un temps où l'on réfléchit et l'on agit ensemble. C'est également une opportunité de mener une réflexion d'élargissement et d'enrichissement, de partage d'expériences d'autres territoires en transition. Elle permet de faire un état des lieux des initiatives singulières et stimulantes de notre territoire, de changements réels qui s'opèrent.

Le Comité Editorial de la Biennale est garant du programme de la manifestation, qui se construira à partir des réponses à cet appel à contributions. Au cœur de cette Biennale, une ambition forte existe : celle de croiser les acteurs, les savoirs et les expériences pour aller plus loin. Sont ainsi invités à contribuer avant le 22 juin, les acteurs économiques et sociaux, les chercheurs, les élus et citoyens engagés dans ces réflexions. La Biennale pourra ainsi être le reflet des actions, réflexions et expériences à l'œuvre sur notre territoire.

Guide et appel à contribution : <http://www.grenoble.fr/actualite/1622/103-biennale-des-villes-en-transition-appel-a-contributions.htm>